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Zitat von Iago78 

Muss auch sagen: ohne großen Anlass öffentlich kundzutun, was unsere Spieler denn so
verdienen, ist nicht gerade in Ruhmesblatt. 

Hab ich jetzt ein Problem mit dem Textverständnis oder DU?

Da steht "Der Durchschnittsverdienst in der 2. Liga liegt im Moment bei 25.000 bis 30.000 Euro
im Monat. Wenn man sich nicht ganz dumm anstellt", reiche das zum Leben.

Wo steht da was die Clubspieler verdienen?

Auch der Satz: „Wir haben einen Spieler aus Leipzig verpflichtet, der - obwohl er keine einzige
Minute Bundesliga gespielt hat - das doppelte unseres Bestverdieners bekommen hat“, lässt
keine Rückschlüsse zu außer das Palacios vermutlich auf ganz schön viel Geld verzichtet hat.

Im übrigen ist das was Grethlein sagt genau die Strategie die Freiburg fährt.

Sich unter den TOP25 in Deutschland zu etablieren und bei einem Abstieg nicht wieder
komplett auseinander zu fliegen halte ich persönlich für ein durchaus ehrenwertes und
anspruchsvolles Ziel.
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